
Ata 11/2022: Aos onze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e 
dois os conselheiros do conselho municipal de assistência social realizaram 
reunião ordinária online via Plataforma Meet. Juliana presidente do conselho 
iniciou a reunião dando as boas-vindas a todos, já passando a palavra para 
Samara que trouxe a pauta da Instância de Controle Social do Programa 
Auxílio Brasil (PAB), trazendo os seguintes dados: os atendimentos do 
cadastro único foram 31 cadastros novos, 24 transferências, 231 atualizações. 
Dos benefícios do Programa Auxilio Brasil no mês de setembro fora 72 novas 
liberações com 1.144 famílias recebendo gerando um montante de R$ 
691.420,00. Das visitas Programa Auxilio Brasil foram 39 visitas em Setembro. 
Os benefícios para Manutenção são 34 sendo 13 por falta de atualização nos 
últimos 24 meses e 21 com divergências nos dados informados. Samara 
informou também sobre algumas portarias, informes e instruções, referente à 
Portaria DIRBEN/INSS Nº 1,036, de 20 de Julho de 2022 informa que alterou a 

Portaria DIRBEN/INSS Nº 982, de 22 de fevereiro de 2022, que estabelece 
regras e procedimentos para o atendimento presencial nas Agências da 
Previdência Social do INSS. A Portaria MC Nº 810, de 14 de Setembro de 2022 
define procedimentos para a gestão, operacionalização, cessão e utilização 
dos dados do Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal e 
dá outras providências. Informe Auxílio e Cadastro Nº 861, de 20 de Setembro 
de 2022 que lançou o Portal Cadastro Único, plataforma que permite a consulta 
aos dados do Cadastro Único com informações integradas de renda formal e 
benefícios sociais. Portaria MC Nº 816, de 26 de Setembro de 2022 estabelece 
procedimentos operacionais para a realização de consignação em benefícios 
do Programa Auxílio Brasil, relativos a empréstimos pessoais, conforme 
Decreto nº 11.170, de 11 de agosto de 2022, Instrução Normativa Nº 
21/SEDS/SENARC/MC, de 30 de Setembro de 2022 que Antecipa o calendário 
anual de pagamento dos benefícios financeiros do Programa Auxílio Brasil 
referente ao mês de outubro de 2022 e a Instrução Operacional Nº 1/2022 – 
SEDS/SENARC/MC, de 30 de Setembro de 2022 que Define e divulga os 
procedimentos operacionais, o cronograma e as repercussões relativos ao 
processo de Focalização do Programa Auxílio Brasil 2022, de que trata a 
Portaria MC nº 746, de 03 de fevereiro de 2022, referente aos públicos 7 e 8, 
para esta pauta a palavra livre não foi utilizada. Juliana passou a palavra para a 
diretora da secretaria de assistência social, Christiane, que trouxe o primeiro 
item da pauta referente a atualização valor aluguel social, que foi aprovado por 
este conselho passará de R$500,00 (quinhentos) reais por mês para o valor 
máximo de R$ 670,00 (seiscentos e setenta) reais mensais, valor atualizado de 
acordo com INPC índice nacional de preços ao consumidor uma vez que após 
a criação da lei municipal em 2016, não ocorreu reajuste no valor do benefício, 
o novo valor foi obtido considerando para cálculo a data de janeiro de 2017 a 
agosto de 2022. Sendo assim aprovado pelos conselheiros presentes. 
Christiane continua trazendo Prestação de contas do Incentivo Benefício 
Eventual Covid-19 cujo plano de ação foi desenvolvido para aquisição de 100 



Kits de Auxílio Natalidade, visto que houve o processo licitatório em Outubro de 
2020 verificou-se saldo suficiente para a aquisição de mais 25 kits, foi então 
solicitado ao setor responsável o aditivo na quantidade nos contratos. Em 
Novembro de 2020 foi empenhado o valor de R$ 21.590,00 para custear os 
Kits. Mas devido a problema com os lençóis do kit natalidade ocorreu o 
cancelamento do empenho sobrando assim o valor de R$ 4.187,50 do valor 
que havia sido empenhado para custear os kits. Em 2020 com a sobra do 
recurso da compra dos kits natalidade foi solicitado alteração do Plano de Ação 
para a inclusão em Benefício Eventual em vulnerabilidade temporária para 
aquisição de 70 cestas básicas o que foi empenhado e liquidado em dez/2020 
o valor de R$ 22.243,20, restando assim em 07/2021 o valor de R$ 4.437,60 
que foi gasto quase em sua totalidade para a aquisição de mais 66 cestas 
básicas liquidado na data de 11/2021, restando um saldo de R$ 84,81 em 
dezembro de 2021, sendo esta a prestação final de contas do incentivo e não 
havendo duvidas a prestação de contas foi aprovada pelos conselheiros 
presentes. Seguindo a senhora Christiane juntamente com Cheile, apresenta o 
Ofício 1doc SCFV – CAIA Christiane informa os conselheiros que foram 
realizadas várias solicitações de melhorias e adequações quanto ao serviço 
que esta sendo prestado no município, bem como a contratação de 
profissionais, adequações no cardápio das crianças/adolescentes e informou 
também que foi substituído a coordenação do serviço. Referente ao registro 
neste conselho Cheile informou que estão sendo analisados os documentos 
que a entidade encaminhou e após a análise e se estiver tudo certo será 
concedido o registro neste conselho, o conselheiro Flavio Gedoz questionou 
sobre o fato do CAIA estar realizando o serviço sem ter registro no CMAS de 
Medianeira, a senhora Cheile informa que a entidade possui registro pelo 
município de Foz do Iguaçu, sendo isso juridicamente possível, a senhora 
Christiane traz outros momentos que houve esta participação de entidades em 
relação a outros serviços, que possuem registros e são de outros municípios. 
Vandreza da entidade SEMEAR, pergunta se foi dado prazo para que o CAIA 
realize o registro pelo município de Medianeira, a senhora Cheile informa que 
todo processo estava em acompanhamento pela secretaria municipal do 
município e o mesmo está em trâmite, sendo que a Christiane acrescentou que 
foram realizadas visitas e acompanhamentos na execução do CAIA e também 
pela técnica de referência do SCFV e o prazo dado foi justamente para 
apresentar alterações e se não houvesse poderia ser cancelado a execução, e 
como houve manifestações e alterações solicitadas, está sendo realizado o 
acompanhamento. Seguindo com a pauta Cheile trouxe o Edital de emendas – 
Custeio que foi publicado em diário oficial na data de ontem 10/10 e que o 
prazo para o repasse é até dia 01 de dezembro. Seguindo Cheile informou 
sobre a Reunião Ampliada e Descentralizada do CEAS em Foz do Iguaçu/PR, 
que irá acontecer nos dias 10 e 11 de novembro de 2022, tendo o município 
disponível para 03 conselheiros estarem participando a secretaria executiva, 
um conselheiro governamental e um conselheiro não governamental sendo 



priorizada a participação de usuários do serviço membros do conselho, Karina 
Amesfi indica ter interesse em participar. Referente à substituição de 
Conselheiro, Cheile complementa que o senhor Reinaldo mudou-se para outro 
município sendo substituído por Selma Paulina Gotardo, como representante 
dos usuários. A senhora Cheile deixa Palavra Livre, sendo que traz a questão 
sobre a entidade Semear e sua atualização de inscrição neste conselho, a qual 
está em tramites e acompanhamento pela secretaria municipal de assistência 
social. Cheile lembrou a todos que o CENSO SUAS também está aberto pra 
preenchimento. Finalizando a senhora Juliana Marcolin, reforçou o convite da 
semana de conscientização sobre acolhimento familiar entre os dias 17 e 22 de 
outubro em Medianeira, no dia 17 ocorrerá uma formação para a rede, no dia 
19 terá uma live com Alice Bittencourt com o tema: “os benefícios do 
acolhimento familiar como prioridade” e o encerramento será no dia 22 no 
SESC com uma mesa redonda sobre experiências em acolhimento familiar 
com relatos de famílias acolhedoras de alguns municípios da região. Sem mais 
nada a constar encerrou-se a reunião e eu Silvana Mittmann Damaceno 
encerro a presente ata que será assinada por mim 











Prestação de Contas Incentivo Benefício Eventual COVID - 19, Resolução Ad Referendum 

nº 004/2020 – CEAS/PR 

Prestação de Contas 2º Semestre de 2021 

 

Valor de R$ 44.000,00 recebido em 05/2020 
 

 

Modalidade Número de 

Pessoas/Famílias 

Ação a ser 

realizada 

Número de 

Pessoas/Famí

lias 

Atendidas 

Valor 

Efetivado 

para a Ação 

Proposta 

Aquisição de Kits 
natalidade e 
aquisição de 
cestas básicas  

Atendimento 261 
pessoas 
125 Kit Natalidade + 
136 cestas básicas  

Execução da 
Despesa em 
Custeio 
destinado a 
Proteção Social 
Básica 

261 R$ 44.000,00 

Valor recebido = R$ 44.000,00 
Valor Gasto = R$ 43.915,19 
Saldo em conta = dez/2021 R$ 84,81 
Porcentagem Saldo = 0,19% 
Providências p Gasto = O plano de ação foi desenvolvido para aquisição de 100 Kits de 
Auxílio Natalidade, visto que houve o processo licitatório em Outubro de 2020 verificou-se saldo 
suficiente para a aquisição de mais 25 kits, foi então solicitado ao setor responsável o aditivo na 
quantidade nos contratos. Em Novembro de 2020 foi empenhado o valor de R$ 21.590,00 para 
custear os Kits. Mas devido a problema com os lençóis do kit natalidade ocorreu o 
cancelamento do empenho sobrando assim o valor de R$ 4.187,50 do valor que havia sido 
empenhado para custear os kits. Em 2020 com a sobra do recurso da compra dos kits 
natalidade foi solicitado alteração do Plano de Ação para a inclusão em Benefício Eventual em 
vulnerabilidade temporária para aquisição de 70 cestas básicas o que foi empenhado e 
liquidado em dez/2020 o valor de R$ 22.243,20, restando assim em 07/2021 o valor de R$ 
4.437,60 que foi gasto quase em sua totalidade para a aquisição de mais 66 cestas básicas 
liquidado na data de 11/2021, restando um saldo de R$ 84,81 em dezembro de 2021. 

 


